



Derecho de Picaporte

ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- › Reunión DGA - INE - IEEM.
- › Seguridad, prioridad para DGA.
- › Más trapitos sucios en Naucalpan.

La Gobernadora Delfina Gómez Álvarez sostuvo una reunión de trabajo con representantes del INE y del IEEM, en el marco de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, para continuar con el trabajo coordinado de cara a la elección del 1 de junio. "En esta elección de Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y miembros del Poder Judicial, alrededor de 3 mil 800 escuelas de nuestra entidad serán sede del proceso histórico. #ElPoderDeServir" informó la mandataria en sus redes sociales ... NOTAS CORTAS: En el Estado de México, la seguridad es una realidad con las riendas que ha tomado la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, demostrando que cuando se trata de proteger a la ciudadanía, no hay medias tintas., y prueba de ello es que entregó las primeras 100 patrullas de un total de 900 con las que contará la entidad y que estarán equipadas con tecnología de punta: cámaras conectadas al C5 que podrán grabar en condiciones con poca luz, reconocimiento facial, lectores de placas y sistemas de rastreo GPS. Pero el compromiso de Gómez Álvarez no se limita a la tecnología, pues por primera vez desde 2017, los policías estatales recibirán un aumento salarial del 9%, un reconocimiento justo y necesario para quienes arriesgan su vida diariamente ... Una más de la pésima administración municipal panista de Naucalpan encabezada por Angélica Moya Marín en el trienio pasado, pues resulta que más de 600 luminarias sobre Periférico norte no recibieron mantenimiento por lo menos en dos años, mismo caso de 350 lámparas en la Luis Donaldo Colosio. En ambos casos, fueron reparadas por la administración del alcalde naucalpense morenista Isaac Montoya Márquez, quien ayer la instalación del Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal de Naucalpan. El edil aseguró que con esta instalación se reafirma el compromiso de su gobierno con la trans-

parencia, la participación ciudadana y el desarrollo sostenible para el bienestar de las y los naucalpenses ... El Presidente Municipal de Villa Victoria, Mario Santana Carbajal, recibió a Alejandro Sánchez Gómez, Director General de Gobierno Región Valle de Bravo ... El Presidente Municipal de Villa Victoria, Mario Santana Carbajal, reconoció la presencia del crimen organizado en algunos puntos del sur del Estado de México, y por eso implementará nuevas estrategias en materia de seguridad pública en su municipio como la contratación de nuevos elementos policiacos con su certificación, instalación de módulos en la cabecera y comunidades y mayor tecnología ... La Presidenta Municipal de Joquicingo, Danaé Espinoza Zimmerman, recibió en el ayuntamiento a una Delegación Regional Forestal Toluca de PROBOSQUE, reunión en la que abordaron temas clave para garantizar el cuidado, protección y restauración de nuestros bosques, en beneficio de nuestra comunidad y el medio ambiente ... La diputada local sin partido, Paola Jiménez Hernández, entregó a través de su programa "La Jefa" distintos apoyos en materia de salud como aparatos funcionales auditivos y glucómetros que "permiten dignificar y mantener una vida sana a quienes los necesitan. En #LaJefa sabemos que servir a quien más lo ocupa, es la razón de estar." Comentó en sus redes sociales ... Con la llegada de la nueva presidenta estatal (ratificación en los hechos) la senadora Cristina Ruiz Sandoval, algunos líderes sectoriales y territoriales tendrán que demostrar si realmente lo son o son pura simulación, no así el caso del líder moral del sindicato magisterial, Roberto Sánchez Pompa, dirigente de la organización que más trabajo real realiza a nivel de territorio con el Movimiento Territorial ... Y a todo eso, ¿todavía existe el dinosaurio "Sector Obrero" del PRI, o, mejor dicho, en el PRI? pues varios de sus dueños los viejos líderes charros sus familiares ya andan en otros partidos? ... Feliz "omblogo" de semana, raza ... Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com